



# 老松っ子だより

学校だより 第10号  
令和4年11月1日  
倉敷市立老松小学校



## 修学旅行に行きました！



6年生は、10月19日、20日と京都、奈良、大阪に1泊2日で修学旅行に行きました。まさに、3年ぶりの県外へ宿泊での修学旅行となりました。その様子はNHKのテレビで放送されました。新幹線に乗ったこと、学習したことを間近で見たその感動、友達と過ごしたホテルでの時間等々、絶好の秋晴れの中で過ごした仲間との時間は、忘れられないすばらしい思い出となったことでしょう。



### 【子供たちの感想より】

- 教科書で見たいろいろな建物や場所、そして教科書で学んだ歴史上の人物の存在がその場に行くことでより身近に感じられ、学びが深まりました。
- 私は、豊臣秀吉が大好きなので、大阪城を初めて見ることができうれしかったです。奈良の大仏もその大きさに驚きました。いつもは身近に触れられない自然や歴史に触れることができ、最高でした。
- この2日間は、とても特別な思い出になり、記憶に刻まれました。歴史を感じて、学びを深めることができたとし、友達との友情を深めることができました。

## ◆◆◆10月の老松っ子特集◆◆◆

### 【5年生 社会科見学（三菱自動車）】

2クラスずつ分かれて、校外学習で三菱自動車の見学に行きました。自動車を作る時の大きな音を聞いたり、ロボットが動く様子を見たりして、大感動でした。まさに「百聞は一見に如かず」でした。

### 【児童の感想より】

- 動画や写真で見るより実際に工場で見えることで詳しく知れました。ロボットと人の手でやることで、人ができないことや時間がかかるところがロボットだとできることはいいことだと思っていました。
- 昔から研究に研究を重ねて今の三菱自動車になったんだなと思いました。



### 【4年生 福祉体験】

総合的な学習の時間に、4年生は福祉について学んでいます。社会福祉協議会からの出前授業の中で、講師を招いて、手話や点字について教えてもらったり、実際に介助体験をしたりしました。また、高齢者の実際の苦勞を体験するために、体におもりをつけたり視野が狭くなるメガネをつけたりして校内を歩きました。

こうした体験活動を通して感じたことを、これからの生活で生かすと共に、様々な人に寄り添い、自然に手を貸せるやさしい人に成長して行ってほしいと感じました。



### 【3年生 消防署見学（リモート授業）】

3年生は社会科の学習の一環で、消防署とオンラインでつながって学習を行いました。今までなら消防署まで歩いて行き、順番に見学していましたが、密を避けるためにオンライン授業となりました。テレビにアップで消防車や救急車の中が映し出されるので、様子がとてもよく分かりました。また、消防士さんのクイズに答えたり、質問コーナーでは、実際に質問をして教えてもらったりして、学びを深めることができました。



### 【2年生 校外学習】

2年生は、生活科の学習を兼ねて、倉敷駅から電車に乗って中庄駅まで行きました。切符を自分で買うこと、改札を通ること、公共施設を使うことなど、全てが勉強でした。マスカットスタジアムや倉敷駅まで歩く際には、ボランティアの方々にお世話になりました。秋晴れの中、わんぱく広場で元気に遊び、楽しい思い出がまた一つ増えました。



### 【1年生 校外学習】

1年生は、きびじつるの里、清音ふるさとふれあい広場、吉備路アリーナに行きました。タンチョウ鶴を実際に見たり、公園でどんぐりや落ち葉をたくさん拾ったり、お弁当を食べたり、バスに乗っての校外学習を楽しむことができました。整列や集合もとても早く、立派な1年生に成長している姿がほほえましかったです。

